



学校報「二中の木」



令和5年12月25日(月)
第16号 文責: 校長 工藤 真弘
TEL: 52-5138

二学期のご協力ありがとうございました

二学期はコロナ等の制限が少なく、二中祭をはじめ、保護者や地域の方々のたくさんのご協力をいただいて、充実した教育活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。良い年をお迎えください。来年もよろしくお願ひいたします。

本日の終業式で生徒たちに次のようなお話をしました。

【終業式の校長の言葉より抜粋】

4月からずっと、二中生として「自主、不屈、友愛」の校訓を心に抱き、誇りと情熱をもちながら、未来を創る力を培ってほしいというお話をしてきました。二学期も、校訓を心に抱く皆さんを誇りに思い、能代二中の校長で良かったという幸せを感じる機会がたくさんありました。

例えば、地域の一員として地域の方々と一緒に地域を創る視点で取り組んだ「総合的な学習の時間」です。

1年生は、地域の様々な職場の方と「町づくり」の視点で語り合いました。2年生は「のしろいち」を地域の方々と一緒に盛り上げました。3年生はふるさと学習の大成として能代のPR動画づくりに初チャレンジしました。賞に入った動画は能代市観光協会のHPで紹介されています。

二学期の皆さんのがんばりに、校長から拍手を送ります。よくがんばりました。

能代第二中学生による「能代のよさをPR」する動画完成

能代第二中学校3年生により製作された「能代のよさをCMでPR」する動画が出来上りました。総合学習の授業で製作され、受賞作品以外にも魅力的な作品がたくさんありました。学校内と関係者による審査会で選ばれた4つの作品をどうぞご覧ください。

■校長賞・最多得票賞 (生徒の投票結果)
【祭り③グループ】



能代市観光協会HPより

3年生の皆さん、二学期も二中のリーダーとして、後輩達にいい背中を見せてくれました。社会の授業でお世話になっている相沢先生が、皆さんの考える力をすごく褒めてくれています。冬休みは、目指す進路を実現するためにがんばることを自分でしっかりと考え、行動に移してください。

2年生の皆さん、探究型の自学ノートは、皆さんが生み出してくれている新しい二中の伝統です。先月、全国に紹介する機会があったのでいくつか紹介しました。三学期はいよいよ3年生からリーダーのバトンを受け継ぎます。自覚をもって、充実した冬休みにしてください。

1年生の皆さん、二学期は皆さんのがんばりを感じました。道徳の授業などの発表や振り返りの記述を見て、いい二中生になってきているなと嬉しく思いました。誇りをもった二中生として、やるときはやる、やっていけないことはやらない、判断をしっかりとできる冬休みにしてください。

最後にいつもの約束です。「交通事故に十分注意して命を落とさない」ということです。

それでは、皆さん一人一人にとって充実した冬休みが、良い年の初めになることを期待しています。